

輝け角鹿

新しいスタートです!... 号
令和3年4月吉日
敦賀市立角鹿小中学校



校長室より



令和3年度、角鹿小中学校でお子様のご入学、ご進級を迎えられた保護者のみな様、おめでとうございます。心よりお喜び申し上げます。

新しい学校としてのスタートから2週間が過ぎました。教員も子ども達も毎日、新しい事やこれまでとは勝手が違うことの連続です。しかし子ども達の順応力は非常に高く、すぐに慣れて学校生活を楽しんでいるようです。とはいえグラウンドの整備や第2体育館、サブグラウンド等、本来あるべき施設設備の完成までは、あと1~2年を要します。その間、子ども達には不便をかけることとなります。なるべくストレスが蓄積しないよう、身体を動かす機会と場所を、各学年で工夫して設定していきます。ご家庭でも学校での過ごし方について話題にいただき、気がかりなことがありましたら遠慮なくお知らせ下さい。見守り隊の方のお話では、徒歩通学の子ども達は昨年度より通学距離が長くなった分、疲れているように見える子もいますね、とのことでした。慣れるまで、まだ少し時間がかかりそうです。大きなランドセルをしょって颯爽と歩きながら、にっこり笑顔で「おはようございます!」と元気一杯の挨拶をしてくれる小学1年生の姿もあり、こちらが元気をもらっています。

一方で新型コロナウイルスの感染拡大が止まりません。思いもかけないところから感染が発生し、県内でも年齢を問わず毎日複数の感染が確認されており、心配な日が続きます。決して遠いところの出来事ではなく、非常に身近なところで起きており、特に感染力が高い変異株の拡大は、子ども達への感染拡大に直結します。学校ではこれまで通り、マスクの着用、登校時の手指消毒の徹底、給食、体育、音楽などの授業における感染予防策の徹底などを続けていきます。どうかご家庭でも、感染拡大地域への外出などは可能な限り控えていただくなど、子ども達の安全、安心の確保に特段のご協力をお願いします。昨年度のような長期の臨時休校は、何としても避けたいものです。

5月以降、子ども達が楽しみにしている校外学習が予定されています。中学校では体育大会、修学旅行などもあります。感染拡大状況を見極めつつ、感染予防に最大の配慮をしながら、子ども達にとって思い出に残る、また校内ではできない学習の場の確保に、努力していきたいと考えています。保護者の皆さまのご理解、ご協力をどうぞよろしくお願い致します。



4~5月の予定

- 4 / 27 (火) 部活動ミーティング (中)
- 28 (水) 避難訓練 (小中)
- 29 (木) 昭和の日
- 30 (金) 3年親子学年集会 (中3)
- 5 / 3 (月) 憲法記念日
- 4 (火) みどりの日
- 5 (水) 子どもの日
- 19 (水) 1年校外学習 (中)
- 26 (水) 色別決起集会 (中)
- 27 (木) 全国学力調査 (小6・中3)
敦賀市学力調査 (小5・中2)

☆4/30に予定されていたPTA総会・授業参観・学級懇談会は、県下に新型コロナウイルス感染拡大特別警報が発令している事態に鑑み、以下のように中止または延期といたします。

PTA総会→延期となりました

授業参観→警報解除後、日を改めて計画しお知らせします。

学級懇談→各学年で発行する学年だよりに代えます。

◎詳しいお知らせを別に発行します。

新しい校舎… どこから入るの？

- ・校舎は竣工しましたが、外構工事や駐車場の整備などはこれからです。そのため現状では来校者の駐車場もなく、ご不便をおかけしています。
- ・忘れ物を届けたり、お子さんの迎えのために来校された折、「どこから入ればいいのか分からない」という声をよくお聞きします。そこで以下に、「現状での駐車場所、校舎への入り方」について説明します。しかし今後、工事がすすむにつれて駐車場所や出入り口へのアプローチが変化していきます。その都度お知らせしますので、ご注意ください。分からない場合は遠慮なく電話してください。

